

音樂祭表会 大成功!

多くの方の参加、ありがとうございました。



先週の土曜日に、音楽発表会が行われました。学芸発表会ではなく、学年を3つのチームに分けての音楽発表会という形で行いましたが、どのチームもこれまでの練習の成果を存分に発揮することができました。 コロナ禍の中での発表会、練習方法や時間、場所に制限があり、例年以上に厳しい準備期間ではありましたが、それを言い訳にせず、今できることを精一杯頑張ることができました。

これだけたくさんの子達がいますから、演奏が苦手な子、大きな声を出すことが苦手な子がもちろんいます。そんな中お互いに声をかけ、支え、励ます姿が何度も見られました。この行事を通して、また一つ仲間との絆を深めることができたようです。この大切な仲間と共に生活できるのも、あと75日。卒業までの一日一日を大切に過ごしていきたいです。

音楽発表会を終え、卒業アルバム文集制作がスタート!!

今週から卒業アルバムの文集ページの制作がスタートしています。国語の時間では文集に載せる作文に取り組んでいる子達。下書きをし、ペンで清書をしていきます。これまでの思い出や、未来のことを思い描きながら、一字一字丁寧に書いていきます。

また、卒業アルバム実行委員会の活動も始まりました。各学級4名ずつ選出された実行委員が中心となり、学級のページの企画や作成を行っていきます。大人になって見た時に、この小学校生活を笑顔で思い出せるような素敵な学級ページになることを願っています。

卒業アルバム実行委員(敬称略)

I 組	0		
2組	☆		
3組	本		
4組	0		
5組	☆		
6組	☆		
7組	0		

◎委員長 ○副委員長 ☆学級代表



福岡県から〇〇 〇〇(〇〇〇〇

OOO) さんが4組に転入しました。一日も早く北陽小学校の生活に慣れ、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思います。どうぞよろしくお願いします!!



今年度は学級懇談等を行うことができなかったため、希望制の個人懇談を行います。15日(月)に希望調査票を配布し、19日(金)が提出締切となります。兄弟関係の日程調整等もあるため、提出期

限厳守でお願いします。なお、<u>懇談を希望されない場合も提出</u>してください。年度当初の予定にはなく、年末のお忙しい時期でもありますので、都合がつかない方もいらっしゃると思います。<u>懇談を希望されない場合も必要に応じて担任から連絡をさせていただきますので、ご安心ください。</u>